

DELIK HUKUM

Upacara Bendera 17-An, Amanat Kasad: Memasuki Tahun Politik, TNI AD Tetap Netral

Agung widodo - SALATIGA.DELIKHUKUM.ID

Feb 17, 2023 - 09:48



Korem 073/Makutarama Gelar Upacara Bendera 17-an Bulan Februari Tahun 2023, Dilapangan Makorem, Kota Salatiga, Jawa Tengah.

SALATIGA- Korem 073/Makutarama gelar upacara bendera 17-an bulan Februari tahun 2023, dilapangan Makorem, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (17/02/2023).

Upacara di ikuti oleh prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama beserta Sadisjan jajaran Korem. Bertindak sebagai Inspektur upacara Komandan Korem Kolonel Inf Purnomosidi, SIP, M.A.P., dan komandan upacara Mayor Cpm Sarjono, SH, MH.



Inspektur upacara saat membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) mengatakan, melalui upacara tujuh belasan pada Tahun 2023 saya ucapkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat.

Tahun 2022 berbagai tugas seperti pengamanan perbatasan, penanggulangan bencana alam, penanganan stunting dan ketahanan pangan, serta tugas perbantuan telah menjadi bukti nyata pengabdian kita kepada bangsa dan negara.

“Pencapaian harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan, karena berbagai agenda tugas yang bersifat nasional maupun internasional juga menuntut kesiapan TNI AD di Tahun 2023,” ucap Danrem saat membacakan amanat Kasad.

Untuk mewujudkan bangsa Indonesia yang adil dan makmur, kita akan terus menghadapi berbagai tantangan dan dinamika persoalan, baik yang berasal dari dalam maupun luar negeri.

“Tahun 2023 memasuki tahun politik, saya meminta jajaran TNI AD tetap menjaga Netralitas saat pelaksanaan tugas dalam menghadapi tahun politik 2024, sebagaimana perintah dari Presiden maupun Panglima TNI,” tegas Danrem.

Beberapa penekanan dari Kasad sebagai pedoman diantaranya:

Pertama, Terus tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam setiap pelaksanaan tugas maupun dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Kedua, TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi.

Ketiga, Lakukan tindakan-tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat, agar mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD.

Keempat, Mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara.

Kelima, Para Pejabat Pembuat Komitmen (PPK), selalu laksanakan penyesuaian Rencana Penarikan Dana(RPD) dan Kalender Penarikan Dana(KPD) penyerapan masing-masing Satker untuk menunjang IKPA Tahun 2023 lebih baik dari 2022.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt